
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 30, am 18.07.23 von 18:37 bis 20:04 Uhr 

 
TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Anwesend: alle, 1x Sekretariat 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 29 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 3| Dagegen: 0 | Enthaltungen: 4 
Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 

- Theater 
Die Sprecherin für Kommunikation war gestern beim Theatertreffen. Es wurden 150 Tickets 
in 2 Wochen verkauft. Die Altersgrenze soll bleiben, aus Angst vor zu großer Annahme der 
Seniorenstudierenden. Eine besondere Art der Kooperation ist mit dem SWFR geplant, bei 
dem es die Möglichkeit gibt, vor und nach dem Stück mit dem Cast zu treffen. Nächstes Mal 
soll eingebracht werden, ob Seniorenstudis aus der Kooperation ausgeschlossen werden (da 
diese keine Beiträge an uns zahlen) und deswegen die Altersgrenze von 29 Jahren besteht. 
Die nächste Kooperation ist für November geplant, das Vortreffen soll hierfür im September 
stattfinden. 

- CSD 
Der Sprecher für Finanzen hat sich mit dem Haushaltsbeauftragten getroffen, da der CSD 
durch die Medien stark politisiert wurde. Der Sprecher für Finanzen hat vor der Veranstaltung 
telefonisch mit dem Haushaltsbeau2ragten abgeklärt, dass die Ausgaben von den 
Hochschulgeldern übernommen werden. Die Gelder werden, nach Rücksprache mit dem 
Kanzler, rückwirkend übernommen. Nach aktuellem Stand werden keine 
Demonstrationsteilnahmen, die nicht im direkten Zusammenhang mit dem Studium stehen, 
finanziert. Über die Entscheidung und mögliche Finanzierungsmöglichkeiten wird diskutiert. 
Der aktuelle Vorstand versucht sich noch diesen Monat mit dem Kanzler zu treffen und das 
Missfallen dieser Entscheidung mitteilen. 

- Sommerfest 
Das Sommerfest hat stattgefunden. Die Preisverleihung für den Nachhaltigkeitspreis wurde 
verliehen, lächerlich. Absolut voller Erfolg, gute Rückmeldungen. Anmerkungen und Kritik 
werden vermerkt und an das nächste Orgateam weitergegeben. 

TOP KuCalender 

Es liegen zwei Angebote vor, eines wird präferiert. Da bei einem Angebot noch weitere 
Nachfragen bestehen, kann noch nicht final abgestimmt werden. Sobald die Informationen 
vorliegen wird das Gremium informiert und stimmt darüber ab. 
Das Einsendedatum für die Steckbriefe ist diesen Sonntag. 

 
TOP Verleih Verfahren 

Es kommen aktuell viele kurzfristige Anfragen für den Verleih. Der Sprecher für 



studentisches Leben fragt an, ob eine obligatorische Vorlaufzeit festgesetzt werden kann. Es 
wird über eine Unterscheidung von den Leihgegenständen diskutiert. Der Sprecher für 
studentisches Leben wird die Fristen auf der Website aktualisieren, im Anschluss wird die 
Sprecherin für Kommunikation die Neuerungen auf Instagram posten. 

TOP Mails 

- leider keine Antwort vom a-team - Notfallplan?! 
Das ATeam hat sich bisher nicht zurückgemeldet. Awareness muss also selbst gestellt sein. 
→ Vorstand und pol. Bil. könnten eine Schicht übernehmen. Der Vorstand wird noch einmal 
bei dem ATeam nachfragen. Parallel werden die Referate nach Freiwilligen Personen für den 
Awarenessplan gesucht. 

- LAK 30.07. um 14 Uhr (online!) 
Der Sprecher für politische Bildung wird an der LAK teilnehmen und freut sich sehr. 

TOP Sonstiges 

- Memo Bestellung 
Viel Gaffer 
Textmarker 
Eddings 
Briefumschläge (klein) 

- Kühltruhe 
Die Kühltruhe wird morgen abgeholt. 

- Wo Ventilatoren? 
Drei Ventilatoren sollten vorhanden sein, einer steht im Sekretariat, einer wird 
zurückgebracht, einer fehlt! Der Vorstand ist sauer. 

- Termin Übergabe: Mi. 02.08. ab 12 Uhr. Sitzung ab 16/17 Uhr 

- Sitzung nächste Woche 
Findet normal statt. Im Anschluss findet ein Abschiedsgrillen statt. 

Die Sitzung ist um 20:04 Uhr beendet. 

 


